
3. Erinnerung: Anfrage zur Idee Kriminalitätsbekämpfung

1 Nachricht

Position Politique [REDACTED]

22. April 2024 um 14:45

Ich bin kein SPAM, sondern Schweizer Bürger und Ihr Wähler!

Möchte Sie nochmals bitten, auf meine E-Mail vom 20.3.24 zu antworten. Die Anfrage ist seriös formuliert und auch online in unserem Blog veröffentlicht. Ein Thema, mit dem sich SVP Parlamentarier bestens auskennen sollten und somit auch in der Lage wären zu antworten.

E-Mail vom 20. März 2024 im Verlauf.

Bericht dazu: <https://positionpolitique.ch/idee-justiz-system-rueckstufung-des-aufenthaltstitels-bei-jedem-verurteilten-kriminellen/>

Freundliche Grüsse,
[REDACTED]

Am Di., 16. Apr. 2024 um 12:01 Uhr schrieb Position Politique [REDACTED]

Sehr geehrte Damen und Herren Parlamentarier der SVP

Versuche es nochmals, mich bei Ihnen zu melden. Meine Anfrage an Sie: "Idee einer systematischen Rückstufung oder nicht Erneuerung des Aufenthaltstitels bei jedem verurteilten Ausländer."

Im E-Mail-Verlauf finden Sie die Einzelheiten und den Link mit der ganzen Argumentation.

Ich freue mich auf Ihre Antwort, die wir zusammen mit den Antworten Ihrer Kollegen im Blog veröffentlichen werden.

Freundliche Grüsse,
[REDACTED]

Am Do., 4. Apr. 2024 um 11:19 Uhr schrieb Position Politique [REDACTED]

Sehr geehrte Damen und Herren Ständeräte und Nationalräte der SVP

Ich hoffe, Sie hatten ein schönes Osterfest und können noch auf meine Anfrage vom 20.3.2024 antworten.

Freundliche Grüsse,
[REDACTED]

Am 20.03.2024 schrieb Position Politique [REDACTED]

Sehr geehrte Damen und Herren Ständeräte, Nationalräte, Regierungsräte der SVP

Mich würde interessieren, ob die SVP nach dem politischen Scheitern der Ausschaffungsinitiative gewillt ist, erneut etwas gegen die steigende Kriminalität in der Schweiz zu unternehmen.
Eine Idee wäre, die systematische Rückstufung der Aufenthaltsbewilligung für jeden verurteilten Kriminellen.

Bericht dazu: <https://positionpolitique.ch/idee-justiz-system-rueckstufung-des-aufenthaltstitels-bei-jedem-verurteilten-kriminellen/>

Leider stelle ich fest, dass SVP-Parlamentarier kaum auf Emails aus der Bevölkerung antworten, obwohl sie einerseits behaupten, bürgernah zu sein und andererseits eine angemessene Entschädigung für einen persönlichen Mitarbeiter erhalten. Aus diesem Grund wende ich mich mit dieser E-Mail an alle Mitglieder der SVP-Fraktion.

Ich werde dazu noch einen Beitrag veröffentlichen, mit Ihrem Namen und dem Ihrer Kollegen, mit der entsprechenden Reaktion oder Nichtreaktion auf meine Kontaktaufnahme.

Ich freue mich auf Ihr Feedback.

Freundliche Grüsse,

[REDACTED]

Position Politique
La liberté d'expression
www.positionpolitique.ch
[REDACTED]@positionpolitique.ch
<https://twitter.com/PositionPolitik>